« Les personnes que nous aimons quittent un jour nos yeux mais jamais notre cœur »

Sa chère épouse:

Marinette Stettler-Gerber, à l'EMS de Burier à Clarens,

Ses chers enfants:

Anne Stettler Glanzmann, son mari Thomas Glanzmann,

leurs enfants Loréline, Coralie et Robin à Chigny,

Aurélien Stettler à Yens,

Rodrigue Stettler, son épouse Laurence Rochat Stettler,

leurs enfants Marie, Raphaëlle et Matthieu à Tahiti,

Sa sœur: Meieli Stettler à Kinshasa,

Son frère: Alfred **Stettler**, son épouse Pierrette, à Renens et leurs enfants Guy et Manuel,

ont le profond chagrin d'annoncer le décès de

## **Monsieur Martin STETTLER**

qui nous a quittés le 20 décembre 2023, dans sa 84ème année.

Nous prendrons congé au Temple de Morges le vendredi 5 janvier 2024 à 15h.

Les personnes qui souhaitent honorer sa mémoire peuvent penser à l'Association Suisse des Amis d'Haïti (ASAH), 1285 Athenaz; IBAN: CH59 0900 0000 1201 4784 3

La famille témoigne sa profonde gratitude à toutes les personnes qui ont fidèlement accompagné Martin durant sa maladie.